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Anwesende: Kai, Quanton, Yannik, Lilly, Leonie, Marvin, Brohannes, Jason, Matthias,
Paul W.

Alumni:

Gäste:
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1 Formalia
Start der Sitzung: 18:24 Uhr

1.1 Präsidium

• Redeleitung: Quanton

• Protokoll: Kai

1.2 Anmerkungen zum Protokoll der letzten Sitzung

1.3 Tagesordnungsänderungsanträge

Nein

2 Checkliste/Kalender
Datenschutz ist wichtig.

Mail von der Bibliothekarin wegen den Büchern von Prof. Römer, Marvin arbeitet dran.
Mail wegen Fachbiböffnungsfzeiten, scheint kein Problem bei uns zu sein, Dummin sei
dank. Der Angelistik antwortet

3 Ergebnisse Fachschaftssprecher*Innen-Wahl
Die FS-Sprecher*Innen Wahl war fertig. Sowohl Anton als auch Teresa, hatten mehr als
die Hälfte der Stimme. Somit sind die beiden FS-Sprecher*Innen.

4 StuRa (Abstimmung)
Vorstandsbericht.

Sind eigentlich ganz gut, bisher haben wir sie unterstützt. Im Topf für Q1 sind noch
2377,66€. Die Studierenden die das machen brauchen eine Schulung, dass sie nicht ganz
unausgestattet sind.

Schulung Nightline [nachträglich]

Option Stimmen Betrag

1700 € 10 1700€
0 € 0

3



PoWis waren auf einer Hütte, Antrag war auch formal schon zu spät, die Finanzstelle
des StuRa hat es schlimmer gemacht. Ihr Geld wollen sie für die nächste Hütte benutzen.
Ihre bisherige Einnahmequelle, eine Party, gab es dieses Jahr nicht. Der Fachbereichs-
sondertopf bis 31.03.25 hat noch 9000€. Normalerweise wird so ein Antrag abgelehnt, da
das sonst alle machen. Einige sprechen sich dafür aus, dass wir nicht die Fehlplanungen
anderer ausbügeln sollen.

Sommerhütte der Fachschaft Politikwissenschaft (Fachschaft Politik)
[nachträglich]

Option Stimmen Betrag

1050 € 0
321,97 € 2

0 € 7 0

Gleicher Topf wie der letzte Antrag, Begründung ist, dass dort nicht nur Sportler sind,
sondern auch andere Studis. Das Sportinstitut ist schon als Finanzier angefragt, das
Geld ist also nur Übergangsweise.

Finanzierung Tampon- und Bindenspender (Fachschaft Sport)

Option Stimmen Betrag

325,71 € 8 325,71
0 € 0

Es gab was zum Thema Palästina und Gaza. Kai stellt einen GO-Antrag auf Nichtbe-
fassung des Themas. Kai findet keinen nutzen in dem Thema und glaubt außerdem nicht
dass es gelößt oder repräsentativ in diesem Rahmen diskutiert werden kann. Inhaltliche
Gegenrede, Paul war da und hat mitgeschrieben, möchte das auch vorstellen. Der GO-
Antrag auf . ist angenommen. Vollversammlung findet statt, 9.7 18:15 im Paulussaal.
Es kommen viele man kann alkoholische Getränke mit mindestens einem Prozent der
Studierenden trinken. Uni-Card ist wichtig. Es sind alle Fakultäten vertreten, wirklich
alle Studenten, ja! Am 13.6 (Morgen!) ist Lehramtsfest an diesem Institut. Irgendwie ir-
gendwo irgendwann gibt es einen Vortrag, mehr Infos im Protokoll, Ende war um 19:54.

5 Desy-Fahrt Résumé
Es war DESY-Fahrt. Die die mit waren, waren wohl glücklich. Lob an die Orga, DB
hat es schwierig gemacht. Es gibt kompetente Bahnfrauen, Wahnsinn! Unter dem Strich
hat aber alles super funktioniert. Alten Bekannten ist man begegnet, Shoutout to Tim
und Lukas und Fabi! Erstis waren wirklich motiviert, sind zahlreich dabei gewesen.
Brohannes fühlt sich wie eine Entenmama <3. Man kann das Programm noch aufpusten,
wie die Badeente. Es gibt Gründe für das Hostel auf der Reeperbahn und dagegen. Man
sollte alle Seiten berücksichtigen, das am Hauptbahnhof war eigentlich echt okay, aber
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Reeperbahn ist halt schon cool und sehr direkt auf der Reeperbahn, also laut. Das Hostel
in Hamburg war besser als das am CERN. Es besteht der Vorschlag CERN, DESY in
jährlichem (zwei Semester ;) ) Zyklus zu wechseln. Wissensweitergabe ist wichtig, die
momentane Orga möchte Anderen das beibringen. Wir nehmen nicht nur Erstis, auch
Drittis. Maybe Feedback.

6 Sommerfest
Es wird Sommerfest gewesen sein am 5.7, ab 15:30 Uhr. Heute war ein Treffen mit
Werkstatt und anderen. Wichtige Dinge wurden besprochen, insgesamt 30 Minuten für
Würste und Bier. Toll. Es gibt ein Schichtplan, Helfer gesucht, ebenso beim Karaoke
abends. Wir brauchen viele Leute die helfen. Nur ein Informationsblatt. Das Treffen ging
eine Stunde. Wir sollten Leute aus dem Semester fragen, ob die Leute helfen könnten. Da
war noch was mit nem Kicker den wir vielleicht bekommen, aber es gibt Juristen... Wenn
eine Techniker-KK Dame wegen nem Kicker schreibt, ist kein Spam. Tischtennisschläger
wären praktisch unser Vorrat ist aufgebraucht, fast.

7 StuRa-Liste vervollständigen
Will noch jemand auf die StuRa Liste? Nein? Gut. Es gibt einen Namen, "Nieder mit
dem Zeichenlim". Man kauft mit der Unterschrift auch keine Waschmaschine. Kai hat
es nicht geschafft sich an die richtige Stelle zu schreiben.

8 Toiletten-Situation und weitere StuKo-Ideen
Lisanne erzählt dass der Punkt von Mareike war, sie soll ihn vorstellen. Aber es gibt noch
mehr, das wird berichtet. Es gibt im GuMie zu wenig Frauentoiletten. Vorschlag wäre ein
All-Genderklo aus dem Männerklo oder aus allen Klos zu machen. Hochhaus ist schwierig
weil es Frauentoiletten nur in jedem zweiten Stockwerk gibt. Die Hochhaus Toiletten
sind wohl All-Gender. Der Vorschlag wird geändert zu, man sollte die Kommunikation
zum All-Gender klarer gestalten. Aber der Punkt mit dem GuMie steht trotzdem. Und
Mülleimer wären auch super. Gebäude wurden leider nicht gut geplant. Ergo: Alles besser
kommunizieren, Schilder sind zum Ignorieren da :) . Teresa macht das vielleicht?
Digitalisierung, man soll alles digital abgeben können, ist ein Vorschlag. Manche wollen
aber auch die physische Abgabe behalten. Also möchte man beides behalten. Tutoren
macht es leichter, wenn es einheitlich ist. Definitiv ein Thema für die StuKo. Zettel in
der Vorlesung abgeben klingt nach No-Go.
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9 Lehramtsrat
Es gibt ein Lehramtsrat, der ist Dienstagsabends, Lilly war da solange wie sie Zeit hatte.
Also ist jetzt irgendwie fast nie jemand da. Wer Lust hat könnte sich das überlegen.
Der Lehramtsrat hat Dinge durchgesetzt wie, keine zwei Masterarbeiten. Aber es sind
annähernd keine Lehrämtler in der Sitzung. Anton hat Bock. Anton braucht Zeit, gibt
es ander Lehrämtler. Es gibt Bernd (Name geändert) der Bock hat, der nicht in der
Sitzung ist, der das machen könnte und immer eine Zusammenfassung schreiben könnte.
Das findet 19:30 alle drei bis vier Wochen statt. Wer das liest und Bock hat, schreibt
der Fachschaft, man könnte ja mal mit der Mathe das absprechen.

10 Fachschaft-shopping
Fachschafts-Hopping, Dienstag 25. Juni um 17Uhr. Ist ziemlich cool. In jeder Fachschaft
soll es ein Spiel geben. Wir bruachen Leute die Bock haben, vier Leute haben Bock im
Moment, 7-10 sind angemeldet hat also noch Leute die mitkönnen. Das Spinnennetzspiel
wäre nice.

11 Latex-Kurs
Es gab letztes Jahr einen, wäre nice wenn es den wieder gibt, MemPhys hat den letztes
mal organisiert, es ist aber niemand von MemPhys hier. Man könnte mal MemPhys-ler
nerven. Ansonten könnten wir das machen.

12 Sonstiges

12.1 Fachschaftsboxen

Eine Box (kleine mobile) ist im Arsch. Nach der ersten Runde hat das Känguru den ersten
FS-ler erschlagen. Man könnte versuchen die zu reparieren. Reicht es die zu bestellen,
bis zum Sommerfest? Da sollte man sich beeilen. Johannes regelt Werkzeug.

12.2 Bücher von Prof. Römer

Schon oben behandelt.

12.3 HiWi-Job

We. fucked. up.
Aber das passiert uns nicht nochmal! Wir brauchen HiWi Menschen für das Ersti-
Programm. Wir setzen HiWi-Jobs auf die Checkliste.
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Ende der Sitzung: 19:45 Uhr
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